

29er EM in Kiel beendet.

(Günther Pecher)

Einen starken Auftritt hatte die Kader-Kooperation Bayern/BaWü bei der diesjährigen EM in Kiel. Mit insgesamt 9 Booten kämpften die jungen Segler gegen ein starkes internationales Feld aus 14 Nationen. Mit Christian Wolter, Lukas Hesse und Valentin Jell schickte der SRV 3 talentierte Steuerleute mit ins Rennen. Die 184 Starter wurden nach 3 Tagen in 4 Fleets aufgeteilt. Christian schaffte den Einzug in die Goldfleet und wurde am Ende 46. Lukas verfehlte die Goldfleet nur knapp und konnte sich in der Silberfleet mit konzentrierten Läufen den 2. Platz (Gesamtrang 49) sichern. Valentin blieb leider verletzungsbedingt in der Bronzefleet hinter seinen Erwartungen. Das Adelholzener Segelteam ist gut aufgestellt in der 29er Skiff Klasse und geht optimistisch in die 2. Saisonhälfte. Wir werden bald von neuen Erfolgen berichten:-) GP

